

RESNARKOBA

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi di Desa Hegarmanah Lakukan Kegiatan Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Jun 13, 2024 - 14:53



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi di Desa Hegarmanah Lakukan Kegiatan Door to Door System

Bhabinkamtibmas Desa Hegarmanah, Bripta Dian Wihardani, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Ciherang, Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi pada hari Kamis, 13 Juni 2024.

Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB ini berlangsung hingga selesai dengan suasana yang aman, lancar, dan kondusif.

Warga Desa Hegarmanah menyambut baik kedatangan Bripka Dian yang bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan-himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dian menyampaikan beberapa poin penting kepada warga, di antaranya:

1. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan Lingkungan:** Bripka Dian mengajak seluruh warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
2. **Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas:** Jika menemukan kendala atau informasi seputar kamtibmas di lapangan, warga diimbau untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas agar dapat ditangani dengan cepat dan tepat.
3. **Peningkatan Kepekaan dan Kewaspadaan:** Warga diimbau untuk meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di lingkungan mereka.
4. **Konsultasi Solutif:** Bripka Dian juga menyatakan siap menjadi konsultasi solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Hegarmanah guna menyelesaikan berbagai permasalahan yang ada dan menjaga situasi tetap kondusif.
5. **Pengawasan Orang Tua Terhadap Anak:** Para orang tua diimbau untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap harinya. Hal ini penting untuk mencegah anak-anak menjadi korban atau pelaku kriminalitas dan kejahatan jalanan lainnya.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sagaranten untuk lebih dekat dengan masyarakat dan menciptakan rasa aman di lingkungan Desa Hegarmanah. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menyatakan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara rutin untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memastikan situasi kamtibmas yang kondusif.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan semakin meningkat. Masyarakat yang lebih waspada dan peka terhadap situasi sekitar akan sangat membantu tugas kepolisian dalam menciptakan keamanan dan ketertiban.